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Julio 9, 2023 
 
SE ABRE LA SESSION CON LA ORACIÓN DE SERENIDAD  
BIENVENIDOS NUEVOS RSGs y MCDs  
 
SECRETARIO DE SAGSC - Libby  
Hola, mi nombre es Libby, y soy su alcohólica Secretaria SAGSC. La breve descripción de mi trabajo es tomar y publicar 
minutos, traducir informes, enviar correos electrónicos masivos y actualizar las listas. Todo es algo muy emocionante. si 
usted es un oficial de SAGSC, SAGSC DCM o SAGSC Standing Chair y no está recibiendo correos electrónicos míos, 
comuníquese conmigo.  Significa que algo está mal, probablemente de mi parte. Como persona de Literatura de Área, tuve 
un Festival de Literatura el 24 de junio, aquí en la Oficina Central. Fue un gran evento con música en vivo, juegos, rifas, 
comida y toneladas de compañerismo. Muchas gracias al Distrito 1 por co-organizar el evento conmigo. No podría haberlo 
hecho sin ellos. El próximo año planeo organizar un evento similar en el Norte. Mira Reno aquí voy. No tengo nada más que 
informar. Es un honor servir a SAGSC y si alguien tiene alguna pregunta o comentario, no dude en comunicarse conmigo.  
Gracias por dejarme servir, 
 
APROBACION DE MINUTAS DE MAYO 2023 _X_ Aprobada   ____ No aprobada  
 
ENTRENADOR RSGs: DANO 
Hola mi nombre es dano y soy alcohólico. Actualmente estoy sirviendo como entrenador de RSG para el área sur. Hicimos 
nuestro último entrenamiento. en mayo es difícil mantener el número exacto de RSG porque usamos el salón principal, 
pero creo que asistieron 8. El ultimo La formación fue la importancia y reiteración de llevar la conciencia de grupo. 
Específico para las necesidades y el mensaje de los grupos. Este Me centraré en el grupo en sí y en cómo el RSG puede 
ayudar a facilitar la dirección de los asuntos del grupo para garantizar la futuro del grupo y su compromiso con la estructura 
de servicio. gracias por dejarme server. 
 
 
COORDINADOR DE MCDs: FOXX  
Hola, mi nombre es Foxx, soy su coordinador del sur. Tuve algunas emergencias familiares en Kalamazoo Michigan. Mi 
hermana Patrice, que cuida de mi madre de 88 años, está teniendo un colapso mental. Así que fui a Michigan a principios 
de abril para darle un descanso y tratar de ayudarla a averiguar qué estaba pasando. Mi madre tiene 10 hijos vivos. Mi 
hermana y yo somos los únicos que la cuidamos. Mientras estaba allí, mi hermano sin hogar de 55 años que tiene cáncer 
fue atropellado por un camión con remolque de 18 ruedas. Pasó dos semanas en cuidados intensivos en estado crítico. 
Desde entonces ha sido trasladado a un asilo de ancianos, pero todavía está en un respirador. Volví a casa en junio. Pedí sus 
oraciones y las bendiciones de Dios para ayudarme a hacer un mejor trabajo. A/A es mi pasión. 
 
 
 
INFORMES OFICIALES DE AREA 
 
DELEGADO: JAKE 
Mi nombre es Jake y soy alcohólico. Me siento muy honrado y agradecido de servir como delegado del panel 73 del Área 
42. La primera reunión del SAGS hablé durante unos 25 minutos. El siguiente hablé durante una hora y diez minutos, así 
como dos minutos hoy. Muchas gracias por estar aquí. Muchas gracias a todos los grupos y a todos los distritos que me 
pidieron que viniera a compartir. Gracias por todos los que he estado, todos los que estoy llegando. Si desea que vaya y 
hable a su reunión, hable sobre el informe del delegado o cualquier otra cosa, hágamelo saber. Por favor, echa un vistazo al 
sitio web. Tenemos nueva información en el sitio web sobre las cosas que sucedieron en la conferencia. Entonces, échale un 
vistazo. Como he dicho, he dado demasiada información cada dos veces que he hablado, así que hoy solo voy a hablar de 
una cosa, además de las cosas de las que ya hablé. Ese es el Proyecto de Video para Jóvenes. 



El Proyecto de Video de Jóvenes para el comité de P.I. Puedes encontrarlo en AA.org. El folleto aún debe actualizarse; Dice 
que los videos deben durar de dos a tres minutos. Ahora pueden ser de treinta segundos a cinco minutos. El proyecto 
Young People's Video, así que échale un vistazo. Las presentaciones deben durar tres minutos, reflejar y adherirse a las 
doce tradiciones de Alcohólicos Anónimos, especialmente las tradiciones de anonimato de AA. Al filmar a los miembros de 
AA, asegúrese de que nadie sea identificable. Concéntrese en la experiencia de ponerse sobrio y joven y refleje la diversidad 
de la comunidad. Utilice las historias de los miembros para ayudar a los alcohólicos a identificarse. Así que, por favor, me 
encantaría ver una presentación del Área 42 para el proyecto de video de Young Peoples. Así que, gracias a todos por estar 
aquí. En el servicio general, usted sabe que tenemos el comienzo del año sobre los temas en la agenda de la conferencia de 
servicios generales. Lo superamos. Ahora hacemos mucho trabajo ayudando a los alcohólicos, así que por favor ayuden a 
los comités. Si usted es miembro, si es miembro del distrito, vaya al comité de PI, vaya al comité de CPC, accesibilidades, 
Grapevine. Todas estas personas necesitan voluntarios. H&I, jóvenes, ayudemos a los alcohólicos. Eso es lo que hacemos 
aquí. 
 
DELEGADO ALTERNO/COORDINATOR DEL NAGSC: PAUL 
Hola, soy Paul, alcohólico, su Delegado Alterno del Área 42. Estaré enviando una solicitud a todos los Coordinadores de ACC 
(Comité de Conferencia de Área) en las próximas dos semanas para que contacten a los miembros en sus comités para 
confirmar que todavía quieren participar en su comité. Tengo una lista de algunos nuevos miembros que se inscribieron en 
la Asamblea de Área de Primavera. Así que, antes de añadirlos a un comité, me gustaría saber cuáles podrían necesitar más 
ayuda. Si alguien aquí hoy no está ya en un comité y le gustaría estar en uno, por favor póngase en contacto conmigo en 
alternatedelegate@nevedaarea42.org. Además, como Presidenta del NAGSC estoy planeando una presentación en la 
reunión de diciembre del NAGSC sobre cómo resumir los puntos del orden del día y hacer las presentaciones para las 
reuniones de las mesas redondas. Esto fue una petición del cuerpo en la asamblea de Área de Primavera y debería ser útil 
para los miembros del ACC. Gracias por permitirme servir, 
 
ARCHIVISTA: RONNIE 
Hola a todos, mi nombre es Ronnie Dillion, y soy alcohólico. Mi fecha de sobriedad es el 10 de diciembre de 1999. 
Actualmente estoy sirviendo como su archivista del Área 42 / SAGSC en el tercer año de un período de 4 años. El comité de 
Archivos se reúne casi todos los sábados aquí en la Oficina Central de 9:15 a 11:15 AM. Envío un texto masivo todos los 
viernes al comité para confirmar la reunión. Del 18 al 21 de mayo, los Archivos colocaron una exhibición en el Tri State 
Roundup en Laughlin. Tuvimos dos mesas y nos gustaría agradecer a Greg F. y al comité triestatal por ayudar a hacer esto 
posible. Recientemente, un miembro de AA hizo una contribución a los Archivos de una vitrina de vidrio, y la hemos llenado 
con las muchas versiones del Libro Grande en muchos idiomas diferentes. Por favor, tómese el tiempo para mirar nuestra 
nueva adición a nuestra exhibición de Archivos aquí en la Oficina Central. Los Archivos del 24 de junio hicieron una 
exhibición en el taller de Literatura del Distrito 1 aquí en la Oficina Central. Fue un gran taller, y me alegré de asistir. Julio va 
a ser emocionante, ya que nos reuniremos con el tesorero del Área 42 y haremos algunas compras muy necesarias para 
agregar un almacenamiento más efectivo de archivos en Archivos. Con esto concluye mi informe. Gracias por su atención. 

 
REGISTRADORA: LISA (Informe leído por Caroline) 
Lyle, nuestro presidente de área confirmó el banquete y el precio de los banquetes en septiembre será de $ 24 por persona 
debido a una opción más amplia en el menú, así como a la comida inflada. Por favor, informe a los GSR y grupos para que 
planifiquen en consecuencia. Tan pronto como el enlace de registro esté activo, lo enviaremos a todos. Muy probablemente 
la primera semana de agosto. ¡Mucho amor para ti! Gracias. 
  
COORDINADORA DE TECNOLOGÍA: PAM 
Mi nombre es Pam y soy su recién nombrada Coordinadora de Tecnología para SAGSC. Como puedes ver es un trabajo muy 
importante. Así que tenemos altavoces. Tenemos micrófonos, pero los altavoces no funcionan, así que hay otras dos 
personas con las que estamos trabajando en los teléfonos. Todos estamos perdidos y estancados. Vamos a tener que 
improvisar por el resto del día. Mis disculpas. Muchas gracias por esta oportunidad de ser de servicio. Estoy aprendiendo 
mucho. Una cosa más, esta linda dama sentada detrás de mí, Stephanie, está en mi equipo, gracias al señor. Ella ha estado 
trabajando muy duro para tratar de arreglar esto. Muchas gracias. 

mailto:alternatedelegate@nevedaarea42.org


 
TRANSLATION: TONY  
Hola, mi hermosa familia, mi nombre es Tony, y soy alcohólico. Tengo el privilegio de servir como su Cordinador de 
Traducción e Interpretación. Nos reunimos, en zoom, el 3er jueves de cada mes. Nos reunimos el mes pasado para revisar 
las directrices de nuestros comités, pero no tuvimos quórum. Los revisaremos en la próxima reunión para asegurarnos de 
que estamos llegando a nuestra comunidad hispana de todas las maneras posibles. Nuestro comité traduce todos sus 
informes al inglés y luego al español. Luego los enviamos de vuelta a las secretarias para que puedan incluirlos en sus 
informes completos para que la comunidad hispana esté bien informada sobre lo que está sucediendo en el Área 42.  
Siempre estamos buscando voluntarios para ayudarnos. Ni siquiera tienes que ser bilingüe. Nuestros voluntarios de habla 
inglesa y escritura realmente revisan sus informes y también usan una aplicación de traducción y luego Dina y yo solo 
tenemos que revisar las versiones en español. Quiero agradecer a todos los voluntarios por estar siempre disponibles.  
Gracias por dejarme servir.  
 

TESORERO DEL ÁREA 42 - JASON 
Hola, mi nombre es Jason, y soy alcohólico. Están disponibles los siguientes informes: 

▪ Ingresos y gastos a partir de 30/06/2023 – Ver adjunto  
▪ hoja de balance a partir de 30/06/2023 – Ver adjunto  

Posición de efectivo (a partir de 30/06/2023)  
Ahorro  $ 30,006.37 
Cheques                 $ 77,297.56 
Total Efectivo $ 107,303.93 

En el primer semestre de 2023, el ingreso neto ascendió a $ 36,129.59, mientras que los gastos totales para el período 
correspondiente alcanzaron $ 61,506.61. Tenga en cuenta que mi nuevo correo electrónico de servicio es 
jasonmarea42@gmail.com. Todavía es una buena práctica utilizar el correo electrónico del Área para toda la 
correspondencia que está treasurer@nevadaarea42.org. Si envía un correo electrónico a mi dirección de correo electrónico 
de Yahoo, podría perderse. Las contribuciones voluntarias del Grupo pueden hacerse a nombre del "Área 42" y enviarse por 
correo a: Area 42, PO Box 70171, Las Vegas, NV 89170-0171. Para solicitar un reembolso, envíe un correo electrónico a 
treasurer@nevadaarea42.org que contenga los siguientes detalles: su puesto de servicio/comité, una breve descripción del 
gasto, un desglose de los recibos, su dirección postal y el nombre del beneficiario del cheque. Si duda en proporcionar su 
dirección postal, infórmeme y encontraremos una alternativa. Me aseguraré de que cualquier contribución del grupo con 
información incorrecta del beneficiario se devuelva por correo o en la próxima Asamblea. Como recordatorio, ahora 
tenemos una sola tesorería para el Área, sin tesorería SAGSC o NAGSC. Por consiguiente, todas las contribuciones 
voluntarias de los grupos deberían hacerse pagaderas a la "Zona 42". ¡Es un placer servir en esta capacidad y gracias por su 
cooperación! 
WEBSERVANT: GLENN – Sin informe 
 
 

INFORMES DE LOS COORDINADORES DE LOS COMITES  
 
ACCESIBILIDADES: JOAN (Informe leído por Dano) 
Hola, mi nombre es Joan. Soy alcohólico y la Cordinador de accesibilidad de SAGSC. Nuestro comité ha estado ocupado 
trabajando en dos proyectos principales. El primero, Meetings To Go, es un servicio que empareja a personas que ya se 
identifican como alcohólicas pero que no pueden asistir a reuniones en persona debido a limitaciones físicas, como estar 
confinadas en un hospital o un hogar de ancianos. Recientemente imprimimos folletos actualizados en inglés y español. El 
jueves pasado, asistí a la reunión del Distrito 21 con Diana para explicar Meetings To Go y Accesibilidades en general con la 
esperanza de que podamos servir mejor a nuestros miembros de habla hispana. Nuestro otro proyecto tiene como objetivo 
establecer un fondo para la interpretación del lenguaje de señas estadounidense para nuestra región. Actualmente, 
tenemos un alcohólico que ha buscado ayuda. Me reuní con él en su reunión del grupo local el mes pasado y hablamos 

mailto:jasonmarea42@gmail.com
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sobre sus necesidades. Actualmente, usa una aplicación de voz a texto en su teléfono durante las reuniones, pero la 
aplicación no siempre traduce con precisión. La reunión en sí es pequeña y no puede permitirse financiar los gastos de un 
intérprete. Hablé con Judy en la Oficina Central, y juntos haremos una propuesta para presentar a la Junta Directiva para 
financiar un intérprete registrado para asistir a una reunión por semana como un servicio para los alcohólicos sordos y con 
dificultades auditivas en el sur de Nevada. También estoy escribiendo una propuesta para presentar al comité de finanzas 
del Área 42 y a la Asamblea General para establecer un fondo de todo el área para las necesidades de interpretación. 
 
CCP (COOPERACION CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL): CHRIS (Informe leído por Amanda) 
Mi nombre es Chris, soy alcohólico y soy el coordinador del Comité del CCP.  CCP asistió a un evento de intercambio de 
recursos patrocinado por LIMA (Intervención de aplicación de la ley para la salud mental y la adicción).  LIMA es una 
asociación entre el Tribunal del 8º Distrito Judicial del Condado de Clark y el Departamento de Policía Metropolitana de Las 
Vegas financiado por la División de Salud Pública y del Comportamiento, Oficina de Bienestar, Salud del Comportamiento y 
Prevención.  Presentamos AA a través de una breve presentación y conocimos a varios profesionales de una amplia gama 
de empresas y organizaciones sin fines de lucro.  Como seguimiento, algunos de los voluntarios del CCP se reunieron para 
identificar oportunidades para desarrollar relaciones más sólidas.  Esperamos que los miembros del intergrupo hispano 
puedan trabajar con nosotros en este esfuerzo. CCP también tiene la intención de apoyar y participar en un evento 
informativo a finales de este año organizado conjuntamente por IP.  La intención es presentar la misión, las metas y las 
oportunidades de servicio de cada comité a los miembros de la comunidad de Alcohólicos Anónimos.  El funcionamiento y 
los logros de nuestros comités continúan siendo subestimados y merecen una voz más fuerte dentro de la comunidad.  
Próximamente se proporcionará más información. Los miembros del comité continúan participando en CCP North America 
que se reúne trimestralmente.  Estas reuniones ofrecen ideas sobre lo que otras partes del país están haciendo para llevar 
el mensaje de AA a otras partes del país. Por último, seguimos dando la bienvenida a más voluntarios.  Los compromisos de 
servicio van desde tareas ministeriales ocasionales, o eventos de un solo par de horas, hasta apoyo continuo: todo depende 
de usted cuánto tiempo y esfuerzo desea dar, ¡todos son bienvenidos! Por favor, venga a nuestras reuniones y vea de qué 
se trata y comparta cualquier idea que pueda tener.  Nos reunimos el 2º lunes de cada mes a las 4:30 tanto en persona en 
la Oficina Central como en Zoom ID: 889 0735 7523, Passcode Serenity. Respetuosamente, tuyo en servicio, 
 
GRAPEVINE: HEATHER 
¡El equipo de Grapevine ha estado ocupado!  

• Instalamos una mesa en el Taller del Distrito 7 el 13 de mayo en Meeting Space. 
• Tri-State - Mayo 18-21 
• Fuimos parte del increíble Festival de Literatura en la oficina central el 24 de julio. Los voluntarios hicieron un 

trabajo increíble (gracias a David, Jim, Andrew y Shaun). Vendimos $ 95 en ventas de literatura de vid. ¡La 
ganadora de la suscripción estaba muy emocionada (Karen) de recibir la suscripción completa que estaba en el 
sorteo! 

Próximos elementos del calendario 
• 15 de julio - Taller de Servicio @ Triangle Club - Distrito 13 - 3:30-4:30 
• Julio 21-23 (Distrito 19) - CampNic en Ely - taller @ 1:30 el sábado (voluntarios bienvenidos - gran manera de salir 

del calor en el verano!) 
• 12 de agosto - Coordinación con el presidente del taller para el taller del Distrito 5B 
• 20 de agosto - Picnic del Distrito 7 en Mt. Charleston - comenzando @ 9:30 - Tenemos un par de voluntarios, pero 

cualquier otra persona que esté interesada puede contactarme. 
• 8-10 de septiembre - Estaremos en el Área 42 en Tonopah 
• 23-26 de noviembre - Las Vegas Roundup (Tengo una hoja de registro - hágamelo saber texto / correo electrónico 

o véame después de la reunión para tomar un lugar) 
* Todos los DCM han sido contactados sobre los próximos eventos y yo / Heather me hemos puesto a disposición para sus 
reuniones de negocios. 
*La nueva aplicación Grapevine estará disponible en septiembre de 2023. 
* Grandes podcasts (75) se pueden encontrar yendo a aagrapevine.org/podcast 
* ¡Busca la revista grapevine en Instagram también! 
** El Comité de la Vid se reúne vía zoom el último martes de cada mes. Cualquier persona que sea un representante de 
Grapevine o esté interesada en participar / ser voluntario en una próxima mesa de Grapevine debe asistir. 

https://na01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Faagrapevine.org%2Fpodcast&data=05%7C01%7C%7C8d7cbd8d34c7440cb55108db78126f01%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638235792787100532%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=2NZLEJGGY8Lil0Xy1YWQPbrqTHmBBwHNRFWJON9RCGo%3D&reserved=0


Código: 817 6076 8104 Código de acceso: grapevine; Heather L. - 520-891-3786; happyjoyousfree7@gmail.com 
¡Este es un comité divertido! 
 
LA VIÑA: LEO 
Buenas tardes. Soy Leo y soy alcohólico. Mi informe es que el comité de La Viña está asistiendo a los eventos que la vid y el 
área 42 han programado. El comité de La Viña continúa informando a los grupos hispanos sobre el desarrollo del evento del 
27 aniversario que se celebra este mes en Wilsonville, Oregón. Visitamos semanalmente a los grupos del distrito 21, 
siempre recordándoles la importancia de mantener sus suscripciones a La Viña y apoyar los eventos con sus aportes 
voluntarios. El comité organizó su primer taller de escritura en el grupo sindical, obteniendo 10 registros. Y estamos a punto 
de programar más talleres. Gracias por permitirnos servi 
 
IP INFORMACIÓN PÚBLICA: DEBORAH 
Hola a todos, mi nombre es Deborah y soy alcohólica. Soy la nueva Cátedra de Información Pública. Asumí este cargo en 
junio. Estoy sucediendo a Robin y solo quería darle las gracias a Robin por su compromiso. No mencioné esto antes, pero mi 
fecha de sobriedad es el 30 de abril de 1991. Entonces, definitivamente me gané mi lugar aquí. Mi informe es que me 
dijeron en varios otros comités que soy parte de eso no debería sentirme demasiado abrumado. Asumir una o dos tareas y 
centrarse en ellas. Entonces, el principal en el que quiero trabajar primero es el alcance digital. Sé que nos ayudará a llegar 
a los que aún sufren, así como a devolver a la información pública y dar más visibilidad a la información pública y al CPC. 
Hay muchos miembros que realmente no saben lo que hacen PI y CPC, como descubrí. Junto con eso, me gustaría trabajar 
en la actualización del sitio web de la Oficina Central para garantizar que nuestros miembros y amigos puedan encontrar ux. 
También me acerqué a Glenn. No sé si Glenn está aquí para conocerlo, pero envié un correo electrónico a Glenn, nuestro 
Servidor Web de Área y Jennifer la Secretaria de Área para obtener ayuda y orientación aquí, porque definitivamente la 
necesitaré. Asistí al Festival de Literatura, hace dos semanas, y conocí a mucha gente genial y soy un poco nuevo en el área 
de Las Vegas. Todavía no tengo un grupo local, pero estoy investigando eso. Lo que aprendí en el Festival de Literatura es 
que definitivamente necesitamos traer una hoja de inscripción o algo así. Tenga más información para repartir. También 
asistí ayer a un taller virtual del grupo de trabajo de PI y CPC. Se llamaba Sobriety Through Service, y tuvimos traducción al 
español y participación de Anon. Muchos de nuestros miembros generalmente tienen un miembro de Al anon que está 
buscando ayuda para ellos. La mayoría de las veces esa persona puede llegar a Alcohólicos Anónimos. Alguien lo dijo, creo 
que fue Jake, por favor ven a una reunión, ven a PI / CPC, o a Grapevine, solo involúcrate. Mañana por la noche a las 4:30 
en esta misma sala será la reunión PI / CPC y todos ustedes son bienvenidos a unirse a nosotros. Estar allí o ser cuadrado. 
Moderadora: DEBORAH BEN Debben91@gmail.com 562.619.7460 
 
ENLACES DE LOS COMITES 
 
HOSPITALES E INSTITUCIONES: ANDREW 
Mi nombre es Andrés, y soy alcohólico. Seré breve. H&I lo está haciendo bien. Continuamos agregando instalaciones y 
paneles. Las contribuciones al rosa pueden haber estado funcionando bien. Gracias a todos los que contribuyen a la lata 
rosa. Nos permite llevar el mensaje a aquellos que no pueden asistir a una reunión regular de AA. Estamos en el proceso de 
obtener nuestro sitio web completamente funcional. Nosotros tener una reunión mensual cada tercer martes del mes en la 
Oficina Central de Las Vegas a las 6:00 pm. Si estás interesado en unirte a nosotros Tenemos una orientación para personas 
nuevas en H&I a las 5:00 pm antes de la reunión. Gracias por dejarme servir. 

   
ENLACE INTERGRUPAL DE LAS VEGAS: AMANDA  
Oficina Central 

• Por favor, ayude a mantener actualizado el horario de la reunión. Póngase en contacto con Judy en la Oficina 
Central para cualquier cambio en la hora / lugar de su reunión o si tiene una nueva reunión que deba agregarse al 
cronograma. www.lvcentraloffice.org. 

• Actualmente, hay turnos de línea directa abiertos disponibles en la oficina. Póngase en contacto con Judy P. para 
conocer los días / franjas horarias específicas.  

• Si está planeando tener un evento relacionado con AA, taller o necesita un nuevo hogar para su reunión de AA, 
comuníquese con la Oficina Central. El alquiler de la sala de reuniones es el 40% de la 7ª Tradición recaudada.  

mailto:happyjoyousfree7@gmail.com
http://www.lvcentraloffice.org/


• Continúe enviando sus próximos volantes de eventos a la Oficina Central. Correo electrónico: 
judyap@LVCentralOffice.org o el número de oficina 702-780-4293. 

• Silver Streak: The Silver Streak tiene un nuevo editor. ¡Por favor, ayúdame a dar la bienvenida a Roxanne D.! 
Puede comunicarse con ella en roxannediana@gmail.com para cualquier envío o si desea servir a Silver Streak.  

• Línea directa: La línea directa está bus3cando activamente voluntarios. Comuníquese con 
centralofficehotline@gmail.com o llame a la línea directa al 702-598-1888 si desea servirle.  

 
• Día de los Fundadores: ¡El Día de los Fundadores, que se celebró en 6th y St. Louis el 10 de junio, fue un gran éxito! 

Las entradas se agotaron y el evento pudo contribuir con $ 472 a la Oficina Central. John H. hizo un gran trabajo 
coordinando el evento y preparando las fabulosas e informativas presentaciones de historia. Se sirvieron 
hamburguesas, perritos calientes y ensalada de col, y Ruth J. terminó la noche con una gran charla.  

• Bola de gratitud: El48º Baile Anual de Gratitud se llevará acabo el 7 de octubre en Palace Station de 4 a 11 pm. Los 
boletos están disponibles ahora en www.gratitudeball.com por $ 65. 

 Consejo de Administración:Las reuniones bimensuales del BOD han continuado regularmente sin nada nuevo que 
informar. Las finanzas están disponibles bajo petición.  
 Próximas fechas, eventos: 
 REUNIÓN INTERGRUPAL 
Las reuniones intergrupales se llevan a cabo el2º lunes de cada mes en la Oficina Central a las 6 pm. La próxima reunión 
es el 10 de julio de 2023. 
 ASAMBLEA DEL ÁREA DE CAÍDA 42 
La próxima Asamblea del Área 42 se llevará a cabo en Tonopah, NV, del 8 al 10 de septiembre de 2023. 
 2024 PRAASA - SAN FRANCISCO 
La próxima Asamblea de Servicio de Alcohólicos Anónimos de la Región del Pacífico (PRAASA) se llevará a cabo del 1 al 
3 de marzo de 2024 en San Francisco. Consulte https://praasa.org/ para obtener más información.  
 FORO DE LA REGIÓN DEL PACÍFICO AA 2024 
El próximo Pacific Regional AA Forum se llevará a cabo en Las Vegas en el Westgate Resort del 12 al 14 de julio de 
2024. La inscripción es gratuita y se actualizará con información adicional en 
https://www.aa.org/regional-and-local-forums 
 CONVENCIÓN INTERNACIONAL DE AA 2025 
Cada 5 años ocurre la Convención Internacional, y esta próxima será en Vancouver, BC, Canadá del 2 al 6 de julio de 
2025. Consulte https://www.aa.org/international-convention para obtener más información. 
 Para obtener más información sobre este informe, puede enviar un correo electrónico a Amanda a 
sagscintergroupliaison@nevadaarea42.org.  

 
LVYPAA: SAMANTHA 
Hola, mi nombre es Samantha y soy alcohólica, y la actual Enlace de Servicios Generales para LVYPAA. LVYPAA se reúne el 
primer domingo de cada mes a la 1:30 en la oficina central 1515 E Tropicana Ave. También tenemos nuestra reunión 
semanal de LVYPAA los viernes por la noche en el Espacio para reuniones a las 7:00 pm. Hemos votado oficialmente en un 
GSR que asistirá a la Asamblea de Área. Este mes asistiremos a NACYPAA 2 en Reno NV, tenemos algunos eventos 
próximos; El 26 de agosto organizaremos nuestro torneo anual de Monster Pong aquí en la oficina central de 2:00 a 6:00 
pm. En septiembre organizaremos un evento de desayuno antes de personalidades, fecha aún por determinar, y el 28 de 
octubre organizaremos nuestra búsqueda anual del tesoro en el club TIE. Se enviarán volantes para todos estos eventos a la 
Zona. Si tiene alguna pregunta adicional, no dude en comunicarse conmigo al 916-849-6428 o al 
LVYPAAchair@nevadaarea42.org . Gracias por dejarme servir. 
 
INFORMES DE MCDs: 
 
DISTRITO 1: LOU  
Buenas tardes, mi nombre es Lou y soy alcohólico. Tengo el privilegio de ser el DCM para el Distrito Uno. El distrito 
comprende reuniones en Las Vegas, Henderson, Boulder City y Searchlight.  Me complace decirles que nuestro distrito está 
prosperando. Todos nuestros puestos de enlace de oficiales y comités están ocupados y participan activamente en sus 
funciones. Nuestras reuniones de negocios son muy concurridas tanto en persona como en línea con un promedio de 30+ 

mailto:roxannediana@gmail.com
mailto:centralofficehotline@gmail.com
http://www.gratitudeball.com/


participantes.  Durante cada reunión mensual tenemos el privilegio de recibir a un Representante del Comité Permanente o 
a un Oficial de Área. Proporcionan información valiosa sobre el trabajo de sus comités y la importancia del servicio de área. 
Es una oportunidad de aprendizaje fantástica para nosotros. Además, contamos con voluntarios que resumen la tradición y 
el concepto del mes, ayudando a nuestra comprensión de estos principios esenciales.  El mes pasado colaboramos con el 
Área para organizar un Festival de Literatura en la Oficina Central. Libby y la tripulación hicieron un trabajo excepcional en 
la planificación y Ejecución del evento. Estoy seguro de que haremos más de ellos.  Finalmente, la reunión de Searchlight 
tuvo una celebración del 40 aniversario el mes pasado. El evento fue un tremendo éxito con más de 100 asistentes. Si 
hubieran llevado a cabo una cuenta regresiva de sobriedad, el número de años acumulados habría sido realmente notable. 
Incluso hubo un caballero con 67 años de sobriedad. La reunión de Searchlight se lleva a cabo todos los miércoles a las 8:00 
PM en la Iglesia de la Comunidad. Recomiendo encarecidamente echarle un vistazo.  Estoy agradecido por la oportunidad 
de servir y apoyar a esta increíble comunidad. 
 
DISTRITO 3: SHANE 
Hola a todos, soy el MCD del Distrito 3. Nos reunimos cada dos meses, el primero del mes. Tuvimos nuestra reunión de 
distrito el fin de semana pasado. El gran tema de conversación es que actualmente estamos en las etapas iniciales de la 
planificación de un evento divertido para el Distrito 3 centrado en AA para aumentar la participación de los grupos en 
nuestro distrito. Hemos tenido éxito en lograr que más grupos participen en las reuniones de distrito, pero sentimos que 
podríamos obtener algo más de carne en los huesos para salir de eso. Así que los detalles a seguir sobre las fechas y 
exactamente de qué estarán compuestos los eventos, pero no vamos a limitarlo solo a grupos en el Distrito 3. Será 
bienvenido para todos. Incluso podríamos intentar asociarnos con otro distrito en SAGSC. Gracias. 
 
DISTRITO 5B: SAMANTHA 
Buenas tardes, mi nombre es Samantha, soy la MCD del Distrito 5B y soy alcohólica. Nuestro distrito está trabajando 
actualmente para asistir a todas las reuniones oscuras dentro de nuestro distrito y ha dividido los clubes entre los 
miembros activos del Distrito 5B. En agosto tenemos nuestro Taller trimestral que se llevará a cabo el 12 de agosto de 1 a 
3pm en la Iglesia Luterana de St. Andrews. El taller será por patrocinio, y tenemos una gran lista de oradores. Hemos 
comenzado oficialmente a trabajar en nuestro picnic anual del distrito 5B que se llevará a cabo el 8 de octubre en Bunker 
Park, los boletos y los volantes estarán disponibles pronto. Nuestra reunión mensual de distrito se lleva a cabo el segundo 
sábado del mes, KCB 5717 W Alexander Rd a la 1:15 p. m. Si tiene alguna pregunta o necesita información, comuníquese 
conmigo, mi número es 916-849-6428. Muchas gracias por dejarme ser de servicio. 
 
DISTRITO 7: TAYTAY 
Soy TayTay y soy alcohólico. También soy su MCD del Distrito 7. Están sucediendo muchas cosas en nuestro distrito este 
verano. En primer lugar, estamos en pleno apogeo con los talleres. H&I tuvo un taller en nuestro distrito, así que decidimos 
apoyarlo. Fue un gran taller. Nuestro antiguo representante de H&I acababa de renunciar debido a razones médicas, por lo 
que nuestro nuevo representante ha estado totalmente comprometido y haciendo un trabajo increíble. Ella realmente está 
tratando de involucrar a tantos grupos como sea posible en los paneles. Si conoce algún grupo, particularmente los más 
pequeños que buscan conectarse, hágamelo saber y lo pondré en contacto con ella. Tenemos dos grandes eventos más por 
venir. El primero es un taller de CPC. Será el sábado 22 de julio a las 2pm en la iglesia Blue Diamond Foursquare. Nuestro 
representante de CPC, Hanlon, nos ha asegurado que hay excelentes oradores de la comunidad profesional que también 
son miembros de AA, así como también un excelente alimento para el compañerismo para comenzar el taller. Tengo 
algunos folletos disponibles. También tenemos el picnic anual de Mount Charleston el domingo 20 de agosto. Tenemos 
muchas oportunidades de voluntariado, particularmente con estacionamiento y limpieza. También tenemos entradas 
nuevas este año, son 100% virtuales. Si conoce a alguien a quien le gustaría ir y no puede pagar un boleto, pídale que se 
comunique con la persona de contacto en el volante. O sea voluntario, si es voluntario, su boleto está cubierto. Tenemos 
volantes si desea uno o puede colocarlos en los clubes de la ciudad. Estamos tratando de hacer una revisión de mitad de 
año de nuestro presupuesto. Si hay distritos que hacen esto como una práctica, me encantaría escuchar sus ideas y 
consejos. También estamos actualizando nuestras pautas. Nos hemos encontrado con algunos problemas con la 
generalidad y la vaguedad de algunos de ellos. Entonces, si alguien participó en la redacción de ellos o ha realizado una 
renovación de las pautas para su distrito, me encantaría escucharlo. Las ideas y los consejos siempre son bienvenidos 
conmigo. Por último, estamos buscando a alguien nuevo para representar a nuestro distrito con rumores. Si conoces a 
alguien que quiera involucrarse, por favor visítame. Gracias por dejarme ser de servicio. Es un honor representar al Distrito 
7. 



 
DISTRITO 9: JOANNE (Report read by Nicki) 
Esta es Niki y soy alcohólica. Soy un RSG del Distrito 9. Solo quería decir que imprimimos una lista de todas nuestras 
reuniones. Hemos estado en medio de separar eso e ir a reuniones oscuras. Correr la voz y tratar de obtener más 
participación dentro del distrito. Nuestra participación en la reunión ha sido asombrosa. Hemos tenido de 6 a 10 personas 
presentes en las últimas dos reuniones. Creo que realmente estamos empezando a crecer y se está empezando a correr la 
voz. Tenemos folletos y tarjetas y hemos estado golpeando a los grupos oscuros para correr la voz. Todavía estamos 
tratando de facilitar la obtención de una reunión en el Strip. Eso todavía está en progreso. También hicimos que nuestra 
secretaria dimitiera. También reemplazamos esa posición. Muchas gracias por dejarme compartir. 
 
DISTRITO 11: Sin Informe 
  
DISTRITO 13: MATT (Informe leído por Vicky) 
Hola, soy Vicky, alcohólica. Somos bastante nuevos y abiertos en el Distrito 13. Acabamos de salir de la oscuridad y estamos 
tratando de juntarnos. Estamos buscando RSGs. Tendremos un servicio social el 15 de julio de 3:30 a 4:30 en el Triangle 
Club, la sala grande. Tendremos alimentos y bebidas. Es un agradecimiento para las personas en servicio. Y para conseguir 
nuevas personas al servicio. Siempre estamos buscando gente nueva. Esté atento al Luau que viene. Es muy importante. 
Tienen a los bailarines hawaianos y todo eso. El MCD no pudo estar aquí hoy, lo sentía, pero aquí estoy. Gracias.  
 
DISTRITO 15:  LORA 
Hola Lora alcohólica. Así que la última reunión de negocios del Distrito 15 hubo 8-10 AA's de servicio asistidos, lo cual es 
emocionante. Discutimos nuestro helado social que viene en el TIE Club el 16 de julio a las 12:30 pm a las 4 pm, donde el 
propio delegado del Área 42, Jake S, será el orador y otros 2 oradores fantásticos incluyen a Samantha G.MCD del Distrito 
5b y Jennifer M. de TITTS. El helado costará de 1 $ a 6 $, por supuesto, nadie será rechazado. Venga a pasar una o más 
horas fuera del calor para ser social y disfrutar de un refrescante helado. ¡¡Además, estamos trabajando con LVYPAA (Gente 
Joven en AA de Las Vegas) para un evento de Halloween el 28 de octubre que tendrá algo para todos!! Estoy seguro de que 
LVYPAA te dará toda la información. Me encanta el servicio y hasta ahora. MCD ha sido una delicia. AA y H.P. Gracias por mi 
vida hoy.... Paz, Amor y Luz 
 
DISTRITO 17: LYNN 
Hola a todos, espero que todos hayan tenido un seguro y feliz 4 de julio. Tuvimos un gran picnic el 17 de junio. Teníamos 
más de 50 personas con familia. Muchos de ellos dijeron que eran las primeras vacaciones que tenían desde que se 
pusieron sobrios. Teníamos mucha comida, la gratitud fue tema en la reunión y jugar softbol. El próximo juego de pelota 
será en otoño después de que el calor se haya ido. Cualquier reunión ahora será en interiores. Si estás en la zona, 
nuestro primer Step Club en 2nd Street tiene karaoke todos los Viernes a las 7 pm. Así que únete a nosotros. El evento 
Lovell Canyon Camping será en septiembre, y enviaremos las fechas cuando finalice. Gracias hasta que te vea en Tonopah  
 
DISTRITO 19: ANNE 
Hola y feliz julio desde el Distrito 19. Actualmente estamos en los últimos días de planificación para CampNic de este año 
(del 21 al 23 de julio) en el campamento de Murray Summit, a solo siete millas del hermoso centro de Ely, Nevada. Este año 
estamos encantados de ser anfitriones de un taller de escritura del Grapevine como parte de las actividades del fin de 
semana que incluirán dos reuniones de oradores, una caminata del Paso 11, historias sobre herraduras y fogatas y mucho 
más. El campamento es enorme y tenemos mucho espacio para acomodar a más personas. El Distrito 19 es el anfitrión, 
pero le pedimos a la gente que se registre para que podamos tener una buena idea de las noticias sobre alimentos y 
bebidas. Por favor, háganos saber si usted tiene alguna pregunta. Limpieza interna: 

• El distrito es financieramente solvente y esperamos asistir a la asamblea de otoño en septiembre. 
• The Weekend Warriors organiza una reunión mensual de oradores y una feliz media hora de enero a octubre el 

cuarto sábado del mes a partir de las 6:15 p. m. Actualmente estamos planeando para 2024. Consultar al RSG de 
Weekend Warrior, Marty M. para obtener más información. 

• Si desea obtener más información sobre el Distrito 19, visite nuestro sitio web en elyaa.org . 
Gracias por permitirme ser de servicio. Y gracias por mi vida, 

http://elyaa.org/#inbox/_blank


 
DISTRITO 21: ROY  
Hola, mi nombre es Roy y soy alcohólico. MCD del Distrito 21. No planeé dar un informe porque pensé que no había nada 
importante que decir, pero mi padrino me dijo que es importante que, en cada reunión, dé un informe. Estamos trabajando 
en el formato de las directrices para nuestro distrito. Continuamos visitando a nuestros grupos hispanos los lunes y 
tenemos talleres sobre tradiciones los miércoles para motivar a los sirvientes a ayudarlos también. Quedan dos grupos 
que necesitan enviar sus RSG de los 18 grupos. Estamos muy agradecidos y felices las 24 horas. Gracias 
 
ASUNTOS ANTERIORES 
 
ACTUALIZACION DEL COMITE DE INVENTARIO AD HOC DE AREA - LIBBY 
Hola, mi nombre es Libby, y soy el coordinador del comité ad hoc del inventario del Área. El comité recopiló temas de 
inventario y preguntas del Área. La fecha límite era el 30 de junio. El comité se reunió para revisar las preguntas y 
seleccionó las que recomendaremos en la Asamblea de Otoño. Seleccionamos nueve preguntas y las imprimiremos en el 
Boletín de Área que sale antes de la asamblea. En la asamblea de otoño, el cuerpo de miembros seleccionará cinco o menos 
para discutir el sábado por la tarde. Después de la asamblea, el comité revisará los hallazgos y hará recomendaciones 
basadas en los comentarios. Siéntase libre de comunicarse conmigo o con cualquier miembro del comité con cualquier 
pregunta. Gracias por dejarme servir. 
 
COMITE AD HOC DEL SITIO WEB DEL AREA – LIBBY & LOU 
Hola, mi nombre es Libby y estoy en el comité Ad Hoc del sitio web del área. Nuestro propósito es mejorar el sitio web del 
Área 42. Hicimos una encuesta del Área 42 preguntando qué le gusta y qué no le gusta a la gente del sitio web. En su mayor 
parte, las quejas fueron que parece arcaico. La información almacenada en él es buena , solo que parece desactualizada. 
Por lo tanto, el comité ha estado investigando darle un cambio de imagen al sitio web . Lou, el MCD del Distrito 1 ha sido 
fundamental para encontrar un proveedor que pueda ayudarnos a actualizar la apariencia, mejorar el web y brindar 
capacitación por una cantidad razonable de dinero. Voy a pedirle a Lou que revise el borrador del sitio web revisado. 
Después de la presentación de Lou, abriremos el espacio para preguntas. Gracias por dejarme ser de servicio, 
 
COMITE AD HOC DE DIRECTRICES SAGSC – SOFIE (Informe dado por Caroline) 
Sophie no está disponible, está regresando del Área de la Bahía. Hay un comité de Directrices Ad Hoc para echar un vistazo 
a nuestras directrices del Área Sur. Tenemos algunas inconsistencias allí y pequeñas rarezas, como nuestras reuniones de 
mesas redondas que no se mencionan en ninguna parte de las directrices, solo pequeñas cosas como esa. Así que están 
echando un vistazo a eso. Ella envió un pequeño informe. El comité se ha reunido una vez y ha planificado nuestro proceso. 
Va bien. Nuestra próxima reunión será en diez días. Gracias por permitirnos servir. 
 
NUEVOS ASUNTOS 

 
Inventario de SAGSC: CAROLINE 
Discusión y órganizar a favor de hacer un inventario para SAGSC – Caroline para crear un comité Ad Hoc. 

 
Celebraron 304 anos de sobriedad 

	
GRACIAS DISTRITO 1 POR ORGANIZAR…. El próximo anfitrión será el Distrito 21. 
 
CIERRE LA SESIÓN CON LA DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD 
 
 
FECHAS DE SAGSC: 
En persona en la Oficina Central de Las Vegas, 1515 E. Tropicana, Suite 710, Las Vegas, NV 89119 
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8 ~ 10 de septiembre – Asamblea del Área 42 
12 de noviembre - SAGSC 
 
 


